
Ata reunião DCE – 22.12

Presentes: Alice, Cristina, Carlos, Douglas, Gi, Michele, Igor, Leo, Tamires
Obs. Nem todos estavam presentes durante toda a reunião.

Pautas

1. Informes

2. Balanço

3. Situação Predial

4. Balanço da festa

5. Planejamento

6. Coneb

Informes:

No Consu do dia 14 foi informado que a UNIFESP, UFABC e UFSCAR receberam uma verba de 
30 milhões por via de emenda. Esse dinheiro será dividido entre as três universidades e será 
discutido o próximo ano no COPLADa finalidade do mesmo.  Foi pautada na reunião também a 
necessidade de garantir o almoço para quem faz parte do conselho. 

O conselho de graduação abriu vagas para refugiados.  O PP de direito foi aprovado. 

No edital do PAPE o salario mínimo que define os perfis sócio econômico está referente a 2018
e não o salário vigente. Precisamos verificar. 

Na baixada a empresa Prato Certo que gerencia o RU demitiu 6 funcionários CLTs para 
contratar como intermitente. A empresa é a mesma que gerencia o RU de Guarulhos e lá 
tiveram 2 demissões pois grande parte dos funcionários já funcionavam nesse regime. Tiveram
mobilizações na Baixada, mas mesmo assim as demissões não foram revertidas. 

Como reflexo da reforma da trabalhista, entrou no estatuto da UNIFESP a proibição de 
terceirização das atividades fins. 

Casos de roubos e depredação no prédio do DCE. Estão acontecendo casos de furtos na 
baixada, além de um abuso a uma estudante por alguém da comunidade externa e isso tem 
gerado um clima de medo e “fechamento” do campi. 

Balanço:

Precisamos melhorar a articulação com os estudantes. Necessidade de impulsionar os CAs. 

Canais externos e internos de comunicação. Garantir repasses de reuniões e atividades à 
gestão, lançar as atas o quanto antes e colocar o site para funcionar, assim como criar uma 
rotina de verificação dos e-mails. 



Regularizar a gestão. 

Articular com a PRAE. Assegurar reuniões frequentes pensando na assistência estudantil de 
forma ampla. 

Falhas na coordenaria geral no acompanhamento entre as reuniões. 

De forma geral avaliamos como positivo a nossa presenta nas mobilizações da UNIFESP Zona 
Leste, os posicionamentos e articulação no período eleitoral e o fato de conseguir impulsionar 
o facebook e ter o reconhecimento enquanto gestão em alguns espaços. 

Fizemos um mapeamento da gestão, tirando algumas pessoas que não estão mais construindo 
e encaminhamos de fazer uma conversa com quem não sabemos a situação:
Juliana, Mônica e Alana (Igor)
Eduardo (Leo)

Balanço da festa

Fizemos um balanço da organização e cancelamento da festa.  Ficou o indicativo de nas 
próximas vezes colocar o motivo do cancelamento nos comunicados.  Fazer sempre uma 
reunião para fechar as coisas com mais qualidade e melhorar a circulação de informação entre 
nós. 

Situação Predial

Discutimos sobre o projeto SEMEAR e o fato de não termos conseguido fazer uma 
reorganização do espaço de uma forma geral. Para pensar essa questão vamos fazer uma 
reunião com os CAs de SP  e uma reunião com a direção do campus para pensar a questão da 
reforma e a situação predial com a SPDM. (responsável Cris)

Planejamento

Janeiro: 
Reunião de planejamento da gestão
Reunião com o campus SP sobre o prédio do DCE (com a direção e CAs)

Fevereiro:
 CONEB
Matrícula
Calourada

Março:
Festa

Abriu:
Assembléia nos campus para tirar comissões eleitorais



- Construir com calendário da calourada com intervenções
- Pegar informação com os NAES locais sobre a programação: Cris GRU, Ju DIA, Douglas SJC, 
Leo Os, Matheus BS, Igor SP

- Proposta de construir um manual. 

- Faremos uma consulta no doodle para confirmar a data da próxima reunião. 

CONEB

Leo – Responsável por articular com as outras universidades 

Matheus – Articulação interna com os CAs e representantes que irão. 


